

**Extracto curricular del Presidente de la Junta de Gobierno
de la Real Asociación de Caballeros de Yuste,
D. GONZALO DE FEDERICO Y PÉREZ**

Nació en Madrid el 11 de julio de 1943.

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Madrid (Hoy Universidad Complutense de Madrid).

Especialista en Obstetricia y Ginecología por la misma Universidad.

Especialista Diplomado en Medicina Aeroespacial por el Centro de Investigaciones Médicas del Ejército del Aire.

Médico por oposición de la Seguridad Social.

Título de Médico Escolar de la Inspección General del Ministerio de Educación.

Diplomado en Heráldica, Genealogía y Nobiliaria por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Coronel Médico de Sanidad de la Defensa, en situación de Retirado, habiendo sido su último Destino el de Jefe de Sanidad de la Jurisdicción Central de la Armada.

Pertenece a las siguientes Corporaciones:

Real Asociación Caballeros del Monasterio de Yuste desde 1985, miembro de su Junta de Gobierno desde 1987, Vicepresidente desde 2010 y Presidente desde 2019.

Asociación de Hidalgos a Fuero de España. Extesorero.

Real Maestranza de Caballería de S. Fernando, de los descendientes de Caballeros Laureados, Vicefiscal y Jefe de Protocolo.

Sacra y Militar Orden Constantiniana de S. Jorge.

Noble Compañía de Bernardo de Gálvez.

Capítulo de Caballeros del Santo Sepulcro de Toledo.

Real Hermandad de Caballeros de S. Fernando de Madrid.

Miembro de Mérito de la Fundación Carlos III.

Miembro del Consejo Asesor de la Universidad Católica de Nueva España (Miami, Estados Unidos de América).

Se halla en posesión de:

Cruz, Encomienda y Placa de S. Hermenegildo.

Cruz al Mérito Militar. Cruz al Mérito Naval y Cruz al Mérito Aeronáutico.

Académico Honorario de la Academia Internacional de Ciencias Sociales.

Medalla de Plata del Servicio Médico del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid.

Medalla de Honor de la Real Asociación Caballeros del Monasterio de Yuste en 2015.

Medalla de Oro al Mérito de la Maestranza de Caballería de San Fernando en 2016.